

Landestheater Coburg sucht Wäschespenden für das Bühnenbild von „Aschenbrödel“

02.09.2025

Für die Ballettproduktion „Aschenbrödel“, die am 29. November 2025 im GLOBE Coburg Premiere feiert, sucht das Landestheater Coburg Wäschespenden zur Gestaltung des Bühnenbilds. Gesammelt werden helle Textilien – idealerweise in Weiß oder zarten Farbtönen, gern auch mit dezenten Mustern. Benötigt werden vor allem Tischdecken (auch mit Spitze), Bettlaken sowie Kissen- und Bettbezüge. Darüber hinaus werden auch Kleidungsstücke wie Oberhemden, Blusen, Kleider, Schals und Tücher dankbar entgegengenommen. Alle Textilien sollten bitte gewaschen sein.

Die Abgabe ist vom 2. bis 26. September 2025 an der Pforte des GLOBE Coburg möglich. Die Pforte ist auch am Wochenende besetzt. Der Weg zur Abgabe führt links am Haupteingang des GLOBEs vorbei zum Nebengebäude, das nach etwa 200 Metern erreicht wird. Bitte geben Sie die Wäschespenden nicht an der Theaterkasse im GLOBE ab.

Mit Ihrer Spende werden Sie Teil des märchenhaften Bühnenbilds eines besonderen Ballettabends: Johann Strauß' einziges Ballett erzählt die Geschichte von Aschenbrödel voller Leichtigkeit, Romantik und Walzerklängen – und bringt einen Klassiker der Weltliteratur in einer neuen, charmanten Interpretation auf die Bühne. Er verliert sein Herz und sie ihren Schuh – mit märchenhaften Folgen. So knapp und prägnant lässt sich der Höhepunkt eines der meist adaptierten Märchen zusammenfassen.

Tickets für „Aschenbrödel“ sind an der Theaterkasse im GLOBE Coburg (diese öffnet wieder am 9. September), an den bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter www.landestheater-coburg.de erhältlich.